

Artikel vom 25.01.2020

Erste Vorstellung der CSU Kandidaten

Wahlkampfauftakt mit Weißwurstfrühstück



Wahlkampfauftakt mit Weißwurstfrühstück.

Am 25. Januar ist die Pleinfelder CSU erfolgreich in den Kommunalwahlkampf 2020 gestartet. Stolz konnte Ortsvorsitzender Stefan Ritzer im vollen Saal des Gasthauses Buckl über 75 Gäste begrüßen. Darunter MdL Manuel Westphal, der Stellvertretende Landrat Robert Westphal und auch Kreiskandidaten aus anderen Gemeinden.

Stefan Ritzer stellte das Programm und die Themen der CSU für Pleinfeld und seine Ortsteile vor. In einer lockeren Vorstellungsrunde konnten sich die Zuhörerinnen und Zuhörer im Anschluss ein Bild von unserer starken Liste machen. Zum Abschluß sprach Stefan Frühwald noch einige Worte zur aktuellen Situation im Pleinfelder Rathaus.

Die Pleinfelder CSU freut sich auf die kommenden Wochen mit vielen Terminen im Ort und den Ortsteilen.

Details in der Rubrik "Termine"!